

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

1月号②

R7. 1. 27 学校だより
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

日中の気温は高く、暖かい1月となりました。「1月に行く、2月は逃げる、3月は去る」とよく言いますが、今年もあっという間に2月を迎えようとしています。

1月には今年目標をしっかりと持ち、学習に集中して取り組んだり、友達と一緒にわ跳び運動を楽しんだりするなど、子どもたちの意欲的な姿をよく目にしました。まだまだインフルエンザの心配はありますが、今後も「和」を大切に、生き生きと活動する和気っ子を応援していきます。

<校内書き初め会>

新年の伝統行事として、各学年で校内書き初め会を行いました。どの学年の子どもたちも気持ち新たに、一文字一文字、丁寧に書いており、教室や体育館は心地よい緊張感に包まれていました。冬休みの成果を発揮しようとする真剣な顔、書き終えた満足そうな笑顔も大変印象的でした。子どもたちの頑張りの結晶を2月の参観日でぜひ、ご覧ください。



<昔遊び(1年)>

生活科の学習で、昔遊びに挑戦しました。夢中になって遊ぶ中で、何度も諦めずに挑戦する姿、友達と仲良く競い合う姿、アドバイスし合う姿など、子どもたちのよさが輝いていました。活動の最後には、それぞれの遊びで見付けたコツをみんなで紹介し合うこともできました。



<児童会活動の充実>

運営委員会を中心にした児童会活動。全校集会活動や挨拶運動など、よりよい学校づくりに子どもたちが主体となって取り組んでいます。そのような取組を評価され、先日、松山西ロータリークラブから善行表彰を受けました。

3学期からは代表委員会で生活目標について話し合うなど、更に活動が充実しています。

松山西ロータリークラブ
善行 良い子・良い生徒の表彰式



防 災 ・ 減 災 に 向 け て

火災発生を想定した避難訓練を実施しました。今回の訓練は、子どもたちへの予告はなし。しかし、訓練放送をきちんと聞いて、自分たちで判断し、落ち着いて行動する姿が見られました。近年、火災・地震・豪雨など様々な災害の心配が高まっていますが、実効性のある備えをしっかりとって、防災・減災に努めていきましょう。

